
PREFEITURA DO MUNICIPIO DE CAJAMAR
ESTADO DE SAO PAULO

OFICIO N° 0.701/2025 - PMC/SMG
Cajamar/SP.,7 de maio de 2025.

Referente: Indicacao N° 488/2025
5a Sessao

Senhor Presidente,

Com os nossos cordials cumprimentos, pelo presente, em 

atengao a Indicagao N° 488/2025, de autoria do Nobre Vereador Reinaldo Santos,

encaminhamos as informagoes prestadas pela Secretaria Municipal de 

Seguranga, Defesa e Mobilidade, por meio do Memorando n° 328/2025 -

SMS DM, copia anexa.

Sendo o que tinhamos a informar, aproveitamos o ensejo para 

externar nossos protestos de estima e consideragao.

Atenciosamente,

KAUAN BERIO SOUSA SANTOS 
Prefeito Municipal

CAMARA MUNICIPAL DE CAJAMAR

USUARIO
254.XXX.XXX-01

DATA/HORA 
12/05/2025 09:42:22

’ROTOCOLO
1663/2025

Excelentissimo Senhor
EDIVILSON LEME MENDES
Presidente da Camara do Municipio de
CAJAMAR - SP

Pra?a Jos6 Rodrigues do Nascimento, n° 30 - Bairro Agua Fria - Distrito Sede - Cajamar/SP - CEP 07752-060
PABX: 011 4446-7699



Prefeitura do Munictpio de Cajamar
Secretaria Municipal de Seguran^a, Defesa e Mobilidade

Memorando 328/2025 - SMSDM

Cajamar, 28 de abril de 2025.

Ao Dep. Tecnico Legislative - Secretaria M. de Governo

A Ilm§ Nilza Machado S. Ami

Assunto: Manifesta^ao - Versa

Ref. Memo. Ne. 1.328/25 - Indicate nQ 488/2025.

lima. Diretora;

Vimos respeitosamente pelo presente expediente a presen^a de Vossa 

Senhoria, manifesta-se referente ao Indica^ao nQ. 407/2025, de autoria do Nobre Vereador

Reinaldo Santos.

Trata-se de um pedido essencial que visa a instalaqao de Cameras de 

monitoramento de alta resoluqao em todos os pontos de onibus e Parques do Munidpio. Cabe- 

me ressaltar que este Secretario e de parecer favoravel ao pedido, contudo, informamos ao nobre 

Edil, que para o momento nao sera possivel atender o pedido de instalaqoes de Cameras em todos 

os pontos de onibus do Municipio. Porem, o que eventualmente podera ocorrer para o segundo 

semestre do ano, sera a instances de cameras de monitoramento em pontos estrategicos do 

Municipio o que abrangera um campo maior de fiscalizaqao inclusive alguns Pontos de onibus, 

Parques, Praqas do Municipio o que certamente monitorara varios pontos de onibus e varias ruas 

e Avenidas da Cidade, pois e uma preocupaqao da Administraqao que todas as ruas, avenidas e 

logradouros sejam bem iluminados.

os a inteira disposiqao.Sendo so para o momerrto.

iaho Corde/ro Galvao 

Subsecretario Municipal de Seguranqa, pefesa e Mobilidade

Luiz F,

S

LeandrcvMor tes

Secretario Municipal de Seguran^a Defesa e Mobilidade

\
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Estado de S§o Paulo

INDICACAO N° 488 / 2025
CAMARA MUNICIPAL DE CAJAMAR

Senhor Presidente
DATA /HORA 
03/04/2025 11:15:40

usuArio
120.XXX.XXX-12

PROTOCOLO
1145/2025m Senhores Vereadores

Indico ao Exmo. Prefeito Municipal Sr. Kauan Berto Sousa Santos, para 
que estude junto a secretaria competente a posjsibilidade da implantagao de 
monitoramento em pontos de onibus e parques com a tecnologia de 
Inteligencia Artificial (IA) para reconhecimento de situagoes de risco e 
acionamento imediato da seguranga publica.

JUSTIFICATIVA

Justifico a presente indicagSo tendo em vista a crescente preocupagSo 
com a seguranga dos cidadaos que utilizam o transporte publico em diversos 
hor£rios do dia, especialmente a noite e durante a madrugada. Nesses 
perlodos, muitas ruas tendem a ficar mais desertas, o que facilita a agao de 
criminosos, como lad roes e outros infratores.

A adogao de tecnologias de Inteligencia Artificial (IA) para o 
monitoramento dessas areas oferece uma solugao eficaz para aumentar a 
seguranga. A IA pode identificar automaticamente comportamentos suspeitos 
ou situagoes de risco, acionando uma resposta imediata. Isso possibilita que 
uma equipe especializada se envolva rapidamente, fazendo o contato com a 
pessoa em perigo e, se necess6rio, acionando as autoridades policiais.

Alem disso, a implantagao desse sistem^ de monitoramento nao so 
contribuira para uma resposta mais agil em situagoes de risco, mas tambem 
ter3 urn impact© preventive significative. Espera-se que a presenga de cameras 
inteligentes e o monitoramento constant© desestimulem a pr£tica de crimes, 
como furtos, agressoes e vandalism©, criando urn ambiente mais seguro para 
todos.

Essa abordagem de seguranga tamb6m pode ser estendida para outros 
espagos publicos, como parques e £reas de lazer, proporcionando mais 
tranquilidade para as famllias que frequentam esses locais, especialmente em 
horarios mais tranquilos. A implementagao de urtn sistema de monitoramento 
inteligente contribuira, assim, para uma cidade m&is segura e acolhedora para 
todos os cidadaos. '"•"S
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Plenario Ver. Waldomiro dos Santos, 31 de margo de 2.025
■

fCA?v^RAMUI'4IC!PAt DE CAiAiv
i Indufdo no expediqrrte da sessao Grdinu 
f Re.-iSIzada am __A:G... f\Svio Gomajo

Vereador
EINALDO SANTOS 

VEREADOR!
WIDB - Movimento Democratlco Brasileiro

Oaspacho:5

EDIVILSO) m.. GABINETE DO VEREADOR REINALDO SANTOS
.. AverXda Professor Walter Ribas de Andrade, 555 - CEP 07752-000 - Cajamar - Sao Paulo 

Contato: (11) 9.1040-8500 - E-mail: reinaldosantos(5)camaracajamar.sp.gov.br ;
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